Un Bachelor de physiothérapie à Delémont?

DELÉMONT La HE-Arc, commune aux cantons du Jura, de Berne et de Neuchâtel, veut offrir ce cursus.

La Haute Ecole Arc veut offrir, dès septembre 2023, une dixième filière de formation HES sur son territoire BEJUNE. Réuni en fin de semaine dernière, le Comité stratégique de l'institution a décidé de localiser le futur Bachelor en physiothérapie sur le Campus de Delémont.

A l'heure actuelle, la formation de base en physiothérapie en Suisse se déroule dans les hautes écoles spécialisées en santé vaudoise, genevoise et valaisanne. Le titre décerné est un Bachelor of Science. Cette formation est suivie en moyenne par une septantaine de jeunes issus des cantons BEJUNE chaque année.

Un fort besoin de physios

Le domaine de la physiothérapie répond à un besoin croissant du terrain (médecine du sport, maintien à domicile et vieillissement de la population, etc.) et le déficit actuel de professionnels locaux est avéré au sein de l'Arc jurassien.

Ce dossier doit encore faire l'objet de validations définitives au sein de la Haute école spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO). **C-MPR**



Une formation en physiothérapie est envisagée pour septembre 2023 sur le Campus delémontain de la HE-Arc. LDD